



A L'ATTENTION DES PRESIDENTS
DES COMITES REGIONAUX

Madame la Présidente, Messieurs les Présidents,

Je tenais à vous informer du changement de nom de notre association qui, lors de son Assemblée Générale à Brive, a unanimement abandonné le terme de « dirigeants » pour ne conserver que la notion « d'anciens » de la Fédération Française de Ski.

Nos adhérents n'ont pas de ce fait renié leurs amis dirigeants (car ceux-ci restent statutairement les premiers nommés) mais ont voulu ouvrir le recrutement à tous ceux, bénévoles ou non, entraîneurs, officiels, coureurs... qui ont fait et font aussi la vie fédérale.

Nous serions très heureux d'accueillir un ou plusieurs de ces anciens de votre région pour établir entre nous une communication à la fois amicale et moderne.

Parmi nos objectifs, nous pensons en effet :

- co-organiser une rencontre touristique et conviviale qui permettrait peut-être de retrouver des amis éloignés de la FFS mais toujours passionnés par le ski.
- diffuser dans nos divers bulletins, journaux mensuels... l'information régionale qui vous paraîtrait utile.
- regrouper tous les anciennes et anciens pour revivre quelques grands moments.

Pour être efficace, je vous joins deux exemplaires de notre bulletin d'adhésion 2014, espérant bien recevoir au moins un exemplaire bien rempli ; toute liste comportant nom, prénom et adresse mail sera la bienvenue, sans parler d'articles et de photos de votre région.

En vous remerciant par avance de votre aide, j'en profite pour vous souhaiter, ainsi qu'à tous les membres de votre Comité, une excellente année 2014.

Très amicalement.

Le Président,
Michel FERREOL